
平成２８年度 第１回佐野市総合教育会議 会議録 

 
○ 日 時   平成２９年１月１６日（月） 
        開会 １４時３０分  閉会 １５時２０分 
 
○ 会 場   佐野市役所６階大会議室Ｄ 
 
○ 出席者   佐野市長   岡部 正英 
        佐野市教育委員会 
         教育委員長 寺岡 篤 
         教育委員  栗﨑 卓二 
         教育委員  内田 圭子 
         教育委員  駒形 忠晴 
         教育長   岩上 日出男 
        （事務局関係） 
         政策調整課長 
         教育総務部長 
         教育総務課長 
         学校適正配置推進室長 

学校教育課長 
教育センター所長 

         担当職員 
 
○ 傍聴者   ３人 
 
○ 協議・調整事項 
   （１）第２次佐野市総合計画について 
   （２）田沼西地区小中一貫校進捗状況について 
   （３）いじめ問題対策事業について 
   （４）スクールソーシャルワーカーの活用状況について 
   （５）その他 
 
○ 会議の要旨 
   １ 開 会 
   ２ 市長あいさつ 
   ３ 教育委員会委員長あいさつ 



   ４ 総合教育会議について 
      総合教育会議の設置趣旨等について説明を行った。 
   ５ 協議・調整事項 

（１）第２次佐野市総合計画について 
      事務局より第２次佐野市総合計画について策定方針等説明後、質疑応答

を行った。 
      （質疑なし） 

（２）田沼西地区小中一貫校進捗状況について 
      事務局より田沼西地区小中一貫校進捗状況について説明後、質疑応答を

行った。 
      （質疑なし） 

（３）いじめ問題対策事業について 
      事務局よりいじめ問題対策事業について説明後、質疑応答を行った。 
      （委員） いじめの件数について、小学校と中学校の割合について。 
      （事務局）手持ちの資料では確認できないので、後日回答とする。 
      （委員） 解消したいじめについて保護者は納得しているか。 
      （事務局）保護者とも連携して解消に向け取り組んでいるため、納得し 

てもらえている。 
（委員） いじめ発見のきっかけで資料以外のものについて。 

      （事務局）小学校中学校ともに、学級担任及び養護教諭、また、他の保 
護者から。 

（４）スクールソーシャルワーカーの活用状況について 
      事務局よりスクールソーシャルワーカーの活用状況について説明後、質 

疑応答を行った。 
 （委員） スクールソーシャルワーカーの現在の人数について 
 （事務局）１名。市職員。 
 （委員） 常勤で１名。全国でも初めてではないかということ、 
      各学校からも手が回らないためありがたいという声がある。 
（５）その他 
  なし 

   ６ その他 
       なし 
○ 閉 会 


